

Schwimm-DM Freiwasser in Lindau: ein voller Erfolg auf der ganzen Linie

29. Juni 2015



Die Deutschen Meisterschaften im Freiwasserschwimmen 2015 in Lindau haben sich als gelungenes Sommerfest präsentiert: Ein viertägiger, hochsommerlicher Schwimmertraum ist am Sonntagnachmittag erfolgreich und unfallfrei zu Ende gegangen. Mehr als 700 Athleten absolvierten über 1100 Starts in der traumhaften Kulisse des Eichwaldbades. Fröhliche Gesichter bei den Zuschauern und Veranstaltern, glückliche Mienen bei den Athleten, die, so sagten viele, am liebsten im kommenden Jahr sofort wieder kommen würden. Der glitzernde Bodensee, das Wetter und das Strandbad Eichwald, das sich für die DM Freiwasser in ein Sportcamp verwandelt hatte, zeigten sich von ihrer besten Seite. Dennoch machte gerade der See es den Schwimmern nicht zu leicht. Sacher Wellengang ließ so manche geschwommene Runde zum kraftraubenden Kampf gegen die Kräfte der Natur werden. Die Lindauer Schwimmer, die nicht nur während der Wettkampftage, sondern auch die Wochen davor alle Hände voll zu tun hatten, ließen es sich nicht nehmen, einige der Wettkämpfe selbst zu bestreiten. Zwischen Kuchenverkauf, Startnummern auf Rücken malen, moderieren, organisieren und anderes mehr sind 16 von ihnen ins Wasser gestiegen. Im Bild oben sind sie nicht komplett, weil die

anderen schon wieder an der Arbeit waren. Wilfried Fuchs, Chef der Lindauer Schwimmer und Vizepräsident des Bayerischen Schwimmverbandes, sowie Peter Hämmerle, unter anderem für das Anmeldeprozedere zuständig, waren am Sonntagnachmittag völlig erschöpft aber glücklich. Überhaupt haben die Lindauer Schwimmer von allen Seiten Lob für die perfekte Organisation bekommen (ausführlicher LZ-Bericht folgt). sd/Fotos: Susi Donner